



UE-El Salvador: ejemplos de proyectos en el país

#GlobalGateway #TeamEurope

Julio de 2023

TRANSPORTE

Tren del Pacífico: corredor Uno conectando el puerto de Acajutla con San Salvador (108 km).



TRANSPORTE

Línea Uno de Metro en superficie: sistema de transporte eléctrico de pasajeros.



DIGITAL

Conectividad digital:

- Conectividad del último kilómetro para aportar banda ancha a escuelas públicas y centros de salud en barrios desprovistos
- Cable submarino de fibra óptica en el Océano Pacífico
- Despliegue de la red 5G



TRANSPORTE

Líneas de metrocable en el sistema de transporte de masas en el Área Metropolitana de San Salvador, para dar servicio a barrios muy populosos.



La Hachadura
Santa Tecla
Llopango
Acajutla
San Salvador

Regional - América Central - Clima y Energía

Refuerzo del mercado eléctrico regional y de su tendido de distribución, así como de la infraestructura esencial de distribución nacional.



Regional - América Central - Clima y Energía

Corredor Seco: actividades de adaptación basadas en los ecosistemas y mecanismos financieros innovadores para incrementar la resiliencia ante acontecimientos climáticos extremos.



PRIORIDAD 2023

Regional - América Central - Clima y Energía

La iniciativa "Cinco Grandes Bosques de Mesoamérica" busca formar alianzas con múltiples actores para proteger 10 millones de hectáreas de bosques, restaurar otras 500.000 hectáreas de bosque, evitar la extinción de especies y erradicar la ganadería ilegal de aquí a 2030, asegurando un uso sostenible de los bosques.



Estas propuestas no reflejan la totalidad de los compromisos de Equipo Europa en el país. Realzan algunas inversiones concretas en infraestructuras dentro del marco Global Gateway. Se verán acompañadas por medidas suaves en un enfoque de 360°, en aras de mejorar las políticas públicas y los entornos regulatorios y de negocio, desarrollar capacidades, impulsar la innovación y transferir tecnología.

Las delimitaciones y nombres usados en las designaciones del presente mapa no suponen su reconocimiento o aceptación oficial por parte de la Unión Europea.

Fuente: Comisión Europea - Eurostat/GISCO